

miércoles 26 de septiembre de 2018

Misión Comercial Directa a Bruselas

El presidente de la Diputación de Huelva, Ignacio Caraballo, junto a responsables de Huelva Empresa, entidad dependiente de la institución provincial, ha viajado a Bruselas para asistir a varios encuentros empresariales con inversores del país y con comercializadores e importadores de productos de Huelva en Bélgica. Se trata de una acción comercial englobada en la campaña 'Que sea de Huelva' con vistas a alcanzar acuerdos y líneas de trabajo conjuntas que favorezcan las relaciones de las empresas de la provincia con estos agentes con el fin de afianzar las relaciones comerciales y acuerdos de colaboración entre ambas partes.

